

Die Freiwillige Feuerwehr Ellmau vertraut auf Unimog, ...

5/5 ★★★★★

[Artikel bewerten](#)

16.09.2023

... weil Löschfahrzeuge in Tirol mehr als schlechtwegetauglich sein müssen.



Die Freiwillige Feuerwehr in Ellmau (Tirol) stockt ihren Fuhrpark um ein weiteres Einsatzfahrzeug auf. Da die Gefahr vor Waldbränden und Unwettern zunimmt, wird ein Gefährt benötigt, das auf solche Notfallsituationen zugeschnitten ist. Auch die steilen Serpentinstraßen und schmale Einfahrten zu den Gehöften erfordern ein extrem agiles Gefährt. Der Unimog 327 bietet mit einem Sechszylinder-Aggregat die idealen Voraussetzungen für diese Einsatzgebiete. Mit einer Reihe von aufgebauten Spezialgeräten ist der feuerrote Unimog der Freiwilligen Feuerwehr Ellmau ein effizientes Einsatzfahrzeug, auf das man im Ort durchaus stolz ist.

Hohe Traktion trifft auf modernen Komfort

Zum Einsatzgebiet der Freiwilligen Feuerwehr Ellmau gehört das an die Gemeinde grenzende Skigebiet. Steile Bergstraßen, die auch bei Schnee, Matsch und Starkregen passiert werden müssen, erfordern eine hohe Traktion. Neben dem Allradantrieb verfügt der Unimog 327 daher über eine optimale Achslastverteilung und ein verlässliches ABS. Um die Mannschaft stets sicher ans Ziel zu bringen, wurde beim Aufbau besonders auf den Komfort im Interieur geachtet. Im Freisicht-Fahrerhaus ist eine optimale Umsicht gegeben, und diverse Fahrassistenzsysteme erleichtern das Fahren mit dem Unimog. Eine Löschanlage mit 1.000 Litern Fassungsvermögen und ein Stromaggregat machen das Feuerwehrfahrzeug komplett.

Die Aufbauarbeiten übernahm der Spezialist für Fahrzeugaufbauten Balthasar Nusser in Kärnten. Als langjähriger Partner von Pappas kennt er das Unternehmen und die Bedürfnisse der Kunden genau. Darum konnten im Fall der Freiwilligen Feuerwehr Ellmau alle klar definierten Vorgaben punktgenau umgesetzt werden.

WEITERE BEITRÄGE



[HANSA-Modelle live erleben](#)

19.09.2023



[Mit Pappas auf die Agro Alpin Messe](#)

18.09.2023



[Übergabe einer Bucher CityCat 5006 an die Gemeinde Sölden](#)

15.09.2023

Gerüstet für alle (Not-)Fälle am Berg: der Unimog 327





Bereit für den Ernstfall – mit Mercedes-Benz & Unimog



+

Der neue Unimog 327 ist zwar das jüngste Einsatzfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Ellmau, aber nicht der erste Unimog in ihrem Fuhrpark. Erst 2015 wurde ein Unimog U5000 im Zuge einer Landesbeschaffung der Feuerwehrmannschaft zur Verfügung gestellt. Ein Blick auf den gesamten Fuhrpark macht schnell klar: Was woanders als Spezialgerät gilt, ist in Ellmau der Regelfall. Angefangen beim Mercedes-Benz Sprinter 4x4 bis zum Tanklöschfahrzeug auf Basis eines Mercedes-Benz Actros. Auch ein hochgeländegängiger Pinzgauer 6x6 von Steyr-Daimler-Puch befindet sich unter den Einsatzfahrzeugen.

 [Alle Unimog-Standorte von Pappas](#)  [Pappas-Ansprechpartner](#)

Alle Unimog-Baureihen



U 219

> Mehr erfahren



U 319/423/530

> Mehr erfahren



U 4023/5023

> Mehr erfahren

5/5 ★★★★★

 [Artikel bewerten](#)



[Werkstatt-Termin](#)



[Zubehör-Konfigurator](#)



[Standorte](#)



[Probefahrt](#)



[Tel. 0800 / 727 727](#)



[Online Store](#)